



Rusia aumentó sus ingresos no petroleros y gasísticos

Description

(Moscú) Los ingresos no petroleros y gasísticos del presupuesto ruso de enero a noviembre de 2025 aumentaron En 11,3 por ciento en relación con igual período del año pasado, informó hoy el Ministerio de Finanzas.

Según la comunicación de la cartera de finanzas dada a conocer este miércoles en su sitio web, los ingresos en cuestión alcanzaron los 24,9 billones de rublos (unos 323 mil 400 millones de dólares).

«Los ingresos no petroleros y gasísticos del presupuesto federal totalizaron exactamente 24 mil 871 millones de rublos, lo que representó un incremento del 11,3 por ciento interanual», precisó la nota.

Igualmente refirió que los ingresos por impuestos sobre el volumen de negocios, incluido el impuesto sobre el valor agregado (IVA), de enero a noviembre aumentaron en 5,6 por ciento en términos interanuales, lo que refleja las tendencias de enfriamiento de la demanda interna y la inflación.

Los ingresos no petroleros y gasísticos de enero a noviembre del año actual se situaron por encima de su nivel base, sin embargo, existen riesgos de que disminuyan debido al debilitamiento de la coyuntura de precios, subrayó el Ministerio de Finanzas.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2025